

## LEÇONS POUR LES SŒURS

### Leçon 6

#### La femme dans l'administration de Dieu— l'autorité et le sujet de se couvrir la tête

Lecture biblique : Gn 2.7, 18-24 ; 3.1-6 ; 1 Co 11.2-16 ; 1 Ti 2.14

#### I. La signification de la femme est qu'elle représente l'homme devant Dieu :

- A. Esaïe 54.5 dit : « Car ton Créateur est ton Époux » ; Dieu est l'homme universel et unique.
- B. Que nous sommes hommes ou femmes, nous faisons tous partie de Son Épouse ; la position de l'homme n'est pas la position du mari ; c'est la position d'une épouse.
- C. Dieu est notre mari ; l'autorité de la tête est avec Dieu, non pas avec nous, non pas même avec les hommes.

#### II. L'échec de la femme consista à agir sur l'homme et à assumer l'autorité—Gn 3.16 ; cf. 1 Ti 2.14:

- A. Cet échec de la part d'Ève typifie l'homme qui assume l'autorité et signifie qu'il est sur Dieu et qu'il met Dieu de côté—Gn 3.2, note 1.
- B. Ce même principe opère aujourd'hui ; chaque fois que nous agissons par nous-mêmes, en mettant le Seigneur de côté, nous sommes vaincus.

#### III. La position de la femme est celle de se couvrir la tête et de ne jamais assumer l'autorité :

- A. Nous devons toujours nous maintenir sous la couverture de Dieu ; la femme doit se couvrir la tête et ne jamais assumer l'autorité—1 Co 11.3, 5, 14-15.
- B. Puisque Dieu est notre Tête, nous devons toujours nous tourner vers Lui.

#### IV. Se couvrir la tête est une marque de soumission à l'autorité—1 Co 11.10 :

- A. Un Corinthiens 11.10 dit : « C'est pourquoi la femme, à cause des anges, doit avoir sur la tête une marque de soumission à l'autorité ».
  - 1. La tête signifie l'autorité ; selon l'ordre de Dieu, une femme, bien qu'elle ait sa propre tête, ne devrait pas être la tête mais elle devrait se soumettre à l'autorité.
  - 2. Ainsi, elle devrait se couvrir la tête comme une confession et une déclaration que bien qu'elle ait sa propre tête, elle n'est pas la tête et elle n'agit pas comme la tête.
- B. Se couvrir la tête déclare qu'une femme est sous l'autorité et reconnaît et reçoit un autre comme sa tête, lui permettant d'être la tête ; en termes simples, lorsque la femme se couvre la tête, c'est une marque qu'elle se soumet à l'autorité.
- C. Au verset 5, Paul dit : « Mais, toute femme qui prie ou qui prophétise, la tête découverte, déshonore sa tête : car c'est la même chose qu'une femme qui est rasée » :
  - 1. Puisque la femme est sous l'autorité de l'homme, elle devrait garder la tête couverte, non pas exposée, lorsqu'elle contacte l'administration divine en priant Dieu et en parlant pour Dieu.
  - 2. Sinon, elle déshonore sa tête ou la couvre de honte, comme si elle avait la tête rasée, car elle renie l'ordre gouvernemental divin en exposant sa tête à la vue des anges (v. 10) lorsqu'elle contacte l'autorité de Dieu.
- D. Verset 6 dit : « Car si une femme n'est pas couverte, qu'on lui coupe aussi les cheveux ; mais s'il est honteux pour une femme d'avoir les cheveux coupés ou d'être rasée, qu'elle se couvre » :
  - 1. Cela indique que se couvrir la tête est un voile qui s'ajoute aux cheveux longs.
  - 2. Lorsqu'une femme conserve des cheveux longs, ne se rasant pas la tête, cela signifie qu'elle ne rejette pas l'ordre gouvernemental de Dieu ; et lorsqu'une femme place un voile sur sa tête, par-dessus ses cheveux longs, cela indique qu'elle dit amen à l'ordre divin.

#### V. Nous devons voir les raisons pour se couvrir la tête :

- A. L'homme est l'image et la gloire de Dieu, mais la femme est la gloire de l'homme—v. 7 :
  - 1. L'homme fut créé à l'image de Dieu (Gn 1.26) pour exprimer Dieu et Le glorifier ; puisque l'homme porte l'image et la gloire de Dieu et représente Dieu, il ne devrait pas

avoir la tête couverte ; s'il la couvre, l'image et la gloire de Dieu sont dissimulées.

2. Puisque la femme est la gloire de l'homme, elle ne devrait pas avoir la tête exposée mais couverte ; elle ne devrait pas exprimer ce qu'elle est, mais exprimer l'homme sous l'autorité duquel elle se trouve.
- B. L'homme n'est pas issu de la femme, mais la femme de l'homme—1 Co 11.8 :
1. Comme une côte prise de l'homme, la femme fut faite de l'homme (Gn 2.21-23) ; Dieu ne créa pas une femme ; Il forma l'homme de la poussière de la terre et souffla dans ses narines un souffle de vie ; en conséquence, un homme, nommé Adam, devint un être vivant.
  2. Dieu fit tomber un profond sommeil sur l'homme, puis Il ouvrit son côté, prit une côte, et utilisa cette côte pour bâtir une femme ; ainsi, la femme ne fut pas créée, mais elle sortit de l'homme ; cela indique que la place de la femme est à côté de l'homme.
- C. L'homme ne fut pas créé à cause de la femme, mais la femme à cause de l'homme—1 Co 11:9:
1. Ici, l'apôtre prend le dessein de Dieu dans la création de l'homme et de la femme comme une base supplémentaire de son enseignement au sujet de se couvrir la tête.
  2. Cela ne repose sur aucune tradition d'origine humaine, mais sur le dessein divin dans la création ; dans la création, la femme fut faite dans le but de correspondre à l'homme—Gn 2.18, 24.
- D. La femme doit avoir sur la tête une marque de soumission à l'autorité à cause des anges—1 Co 11.10 :
1. Ici l'autorité dénote se couvrir la tête, qui signifie l'autorité de l'homme sur la femme.
  2. Satan, un ange principal, avait été chargé de contrôler l'univers pour Dieu ; mais il se rebella, et certains anges le suivirent ; bien sûr, beaucoup d'anges restèrent fidèles à Dieu. Dieu créa l'homme pour s'occuper des anges rebelles.
  3. En tant que l'église, nous devrions déclarer aux anges, à la fois à ceux qui sont rebelles et soumis, que, en tant que peuple racheté de Dieu, nous ne sommes pas rebelles contre Son autorité.
  4. Même dans cet âge rebelle, nous nous soumettons à Son autorité ; pour les sœurs, se couvrir la tête est une marque déclarant cela aux anges.
- E. La nature elle-même nous enseigne que les cheveux longs sont un déshonneur pour un homme, mais que les cheveux longs sont une gloire pour une femme—v. 14-15 :
1. Lorsque Paul mentionne la nature ici, il se réfère à notre constitution naturelle selon la création de Dieu ; la nature elle-même nous dit que l'homme ne devrait pas avoir les cheveux longs, mais la femme devrait les avoir.
  2. La femme par sa constitution féminine se rend compte que porter les cheveux longs pour se couvrir la tête est une gloire ; c'est aussi une base solide pour l'enseignement de l'apôtre concernant se couvrir la tête.

**VI. Nous ne voulons pas faire de cet enseignement une simple formalité extérieure ; mais c'est un fait que la Bible révèle que l'église devrait avoir une telle marque déclarant que nous sommes un peuple sous l'autorité de Dieu :**

- A. Dans les réunions de l'église, les sœurs doivent se couvrir la tête pour indiquer que nous reconnaissons et respectons l'autorité de Dieu et que nous ne sommes pas un peuple rebelle contre Dieu ; au lieu de cela, nous sommes absolument soumises à Lui et nous montrons cela en nous couvrant la tête.
- B. Cependant, bien que cela soit notre pratique depuis plus de cinquante ans, nous n'avons jamais obligé qui que ce soit à participer à une telle pratique ; en parlant de se couvrir la tête, ce n'est pas notre intention que les sœurs acceptent une pratique extérieure d'une manière purement doctrinale.
- C. Lorsqu'une sœur se couvre la tête, elle doit comprendre l'importance de le faire.

**Extraits du ministère :**

## **II. L'AUTORITÉ**

Dans [1 Corinthiens 11.3], Paul dit : « Je veux cependant que vous sachiez que Christ est la tête de tout homme, que l'homme est la tête de la femme, et que Dieu est la tête de Christ. » Versets 3-16 traitent du septième problème, le problème lié à se couvrir la tête. Les six premiers problèmes, qui ont été traités aux chapitres un à dix, peuvent être considérés comme un groupe unique. Ils concernent des questions liées à la vie humaine. Les cinq derniers problèmes, traités aux chapitres onze à seize, constituent un autre groupe. Ils concernent des questions liées à l'administration de Dieu. Le premier problème de ce dernier groupe est relatif à l'autorité de Christ et de Dieu dans le gouvernement divin. Dans Éphésiens 1.22 et 23, l'autorité de Christ sur toutes choses est pour Son corps, l'église. Ici, Christ comme la Tête de tout homme est relatif aux individus. Christ est à la fois la Tête du Corps, l'église, collectivement, et la Tête des croyants, individuellement. Il est directement la Tête de chacun de nous. Lorsque l'apôtre traitait les problèmes des Corinthiens par rapport à l'administration de Dieu, cette question de l'autorité de Christ et de Dieu est sa première préoccupation.

Au verset 3, Paul indique que la tête de la femme est l'homme. Dans l'ordre gouvernemental divin, la femme est sous l'autorité de l'homme. C'est ainsi que Dieu créa la femme (Gn 2.18-24 ; 1 Ti 2.13). Selon la nature (1 Co 11.14) créée par Dieu, la femme est subordonnée à l'homme.

Paul dit aussi au verset 3 que la tête de Christ est Dieu. Christ est l'oint de Dieu, nommé par Dieu. Par conséquent, Il est sous Dieu, et Dieu en tant que le créateur est Sa Tête. Cela fait référence à la relation entre Christ et Dieu dans le gouvernement divin.

En abordant le problème de se couvrir la tête, l'apôtre prend l'autorité de Dieu, l'autorité de Christ et l'autorité de l'homme en tant que fondement solide pour son enseignement. Son enseignement lié à se couvrir la tête ne repose sur aucune pratique religieuse ou tradition humaine, mais sur l'autorité dans l'administration gouvernementale de Dieu. Une base aussi solide ne laisse aucun motif de la discussion sur la question de se couvrir la tête.

Peu de temps après avoir été sauvé, j'ai beaucoup entendu parler de se couvrir la tête. Certains ont prétendu que Paul avait parlé de ce sujet car il y avait une telle coutume parmi le peuple pendant son époque. Plus tard, une étude approfondie a montré qu'il n'existait pas de telle coutume chez les Grecs ni chez les Juifs. En fait, selon la coutume juive, c'étaient les sacrificateurs qui devaient se couvrir la tête. L'enseignement de Paul dans 1 Corinthiens 11 n'est basé sur aucune coutume trouvée dans la région méditerranéenne. Au contraire, son enseignement est conforme à la révélation divine.

La raison pour laquelle nous avons besoin de se couvrir la tête dans l'église est que cela est lié à l'autorité de Dieu. C'est la raison pour laquelle Paul parle comme il le fait dans 11.3, nous disant qu'il veut que nous sachions que la tête de tout homme est Christ, que la tête de la femme est l'homme et que la tête de Christ est Dieu. Ainsi, se couvrir la tête est lié à l'autorité dans le gouvernement de Dieu. Dans l'univers, en particulier dans l'administration gouvernementale de Dieu, il y a de l'ordre. Dieu est la tête de Christ, Christ est la tête de tout homme et l'homme est la tête de la femme. Par conséquent, lors des réunions de l'église, les sœurs doivent se couvrir la tête pour signifier que nous reconnaissons et respectons l'autorité de Dieu et que nous ne sommes pas un peuple rebelle contre Dieu. Au lieu de cela, nous Lui sommes absolument soumises et le signifions en nous couvrant la tête. Cependant, bien que cela soit notre pratique depuis plus de cinquante ans, nous n'avons jamais obligé qui que ce soit à participer à une telle pratique. Nous ne voulons pas faire de se couvrir la tête une simple formalité extérieure. Mais c'est un fait que la Bible révèle que l'église devrait avoir un tel signe déclarant que nous sommes un peuple sous l'autorité de Dieu.

## **III. SE COUVRIR LA TÊTE**

### **A. Tout homme qui prie ou qui prophétise, la tête couverte, deshonore sa tête**

Au verset 4, Paul continue : « Tout homme qui prie ou qui prophétise, la tête couverte, deshonore sa tête. » Prophétiser ici signifie parler pour Dieu. Puisque l'homme a l'autorité sur la femme et qu'il est l'image et la gloire de Dieu (v. 7), il devrait garder sa tête visible, la laisser non dissimulée, découverte, lorsqu'il prie Dieu et qu'il parle pour Lui en contactant le trône de l'administration de Dieu. Sinon, il deshonore sa tête ou la couvre de honte.

Nous ne devrions pas penser que prier ou parler pour Dieu en prophétisant sont des questions insignifiantes. C'est une bonne chose de parler pour Dieu. À la fois notre prière et notre parole pour Dieu

sont liées à l'administration de Dieu. Elles sont liées à Dieu comme notre autorité et notre Tête. Par conséquent, en tant que ceux qui sont l'image et la gloire de Dieu, les hommes ne doivent pas se couvrir la tête lorsqu'ils prient ou prophétisent. Se couvrir la tête de cette manière, c'est couvrir notre tête de honte.

**B. Toute femme qui prie ou qui prophétise,  
la tête découverte,  
déhonore sa tête**

Au verset 5, Paul continue : « Toute femme qui prie ou qui prophétise, la tête découverte, déshonore sa tête ; car c'est la même chose qu'une femme qui est rasée. » Puisque la femme est sous l'autorité de l'homme, elle devrait garder sa tête couverte, et non pas exposée, lorsqu'elle touche l'administration divine en priant Dieu et en parlant pour Dieu. Sinon, elle déshonore sa tête ou la couvre de honte, comme si sa tête était rasée, parce qu'elle renie l'ordre gouvernemental divin en exposant sa tête à la vue des anges (v. 10) tandis qu'elle contacte l'autorité de Dieu.

Paul nous dit qu'une femme qui déshonore sa tête est la même qu'une femme qui est rasée. Cela indique clairement que, pour une femme, avoir la tête rasée ou les cheveux coupés est honteuse (v. 6).

Le verset 6 dit : « Si une femme n'est pas couverte, qu'on lui coupe aussi les cheveux ; mais, s'il est honteux pour une femme d'avoir les cheveux coupés ou d'être rasée, qu'elle se couvre. » Cela indique que se couvrir la tête est un voile qui s'ajoute aux cheveux longs. Lorsqu'une femme conserve des cheveux longs, ne se rasant pas la tête, cela signifie qu'elle ne rejette pas l'ordre gouvernemental de Dieu ; et lorsqu'une femme place un voile sur sa tête, pardessus ses cheveux longs, cela indique qu'elle dit amen à l'ordre divine.

#### IV. LES RAISONS

**A. L'homme étant l'image et la gloire de Dieu,  
mais la femme étant la gloire de l'homme**

Au verset 7, on trouve une raison de se couvrir la tête : « Car l'homme ne doit pas avoir la tête couverte, puisqu'il est l'image et la gloire de Dieu ; tandis que la femme est la gloire de l'homme. » L'homme fut créé à l'image de Dieu (Gn 1.26) pour exprimer Dieu et Le glorifier. Puisque l'homme porte l'image et la gloire de Dieu et représente Dieu, il ne devrait pas avoir la tête couverte. S'il le couvre, l'image et la gloire de Dieu sont dissimulées. Puisque la femme est la gloire de l'homme, elle ne devrait pas avoir la tête exposée mais couverte. Elle ne devrait pas exprimer ce qu'elle est, mais exprimer l'homme, sous l'autorité duquel elle se trouve. C'est aussi un base pris par l'apôtre pour son enseignement de se couvrir la tête.

Lorsqu'un homme prie ou prophétise, contactant le trône de l'autorité de Dieu, il ne devrait pas avoir la tête couverte. Mais lorsqu'une femme prie ou prophétise, elle devrait être couverte.

**B. L'homme non pas issu de la femme,  
mais la femme issue de l'homme**

Au verset 8, Paul nous donne une seconde raison pour se couvrir la tête : « Car l'homme n'est pas issu de la femme, mais la femme de l'homme. » Comme une côte prise de l'homme, la femme fut faite de l'homme (Gn 2.21-23). Dieu ne créa pas une femme. Il forma l'homme de la poussière de la terre et souffla dans ses narines un souffle de vie. En conséquence, un homme, nommé Adam, devint un être vivant. Dieu fit tomber un profond sommeil sur l'homme, puis Il ouvrit son côté, prit une côte, et utilisa cette côte pour bâtir une femme. Ainsi, la femme ne fut pas créée, mais elle sortit de l'homme. Cela indique que la place de la femme est à côté de l'homme.

Dieu n'a pas créé la femme. Il forma un homme de la poussière du sol et souffla dans ce corps le souffle de la vie. En conséquence, un homme, nommé Adam, est devenu une âme vivante. Dieu fit tomber un profond sommeil sur l'homme, puis Il ouvrit son côté, en prit une côte et l'utilisa pour bâtir une femme. Ainsi, la femme ne fut pas créée, mais elle sortit de l'homme. Cela indique que la place de la femme est à côté de l'homme.

Cependant, un homme ne devrait pas être fier de sa position par rapport à la femme. Remarquez ce que Paul dit dans les versets 11 et 12 : « Toutefois, dans le Seigneur, la femme n'est pas sans l'homme, ni l'homme sans la femme. Car, de même que la femme est issue de l'homme, de même l'homme existe par la femme ; mais toutes choses sont issues de Dieu. » Dans le plan et l'arrangement du Seigneur, la femme n'est pas séparée de l'homme ni l'homme séparé de la femme. L'homme est la source de l'existence de la femme. Par conséquent, la femme est issue de l'homme. Mais la femme est le moyen par lequel l'homme est né. Par conséquent, l'homme est à travers la femme.

En ce qui concerne la relation entre l'homme et la femme, Paul est équilibré. D'un côté, il dit que la femme est issue de l'homme, car elle fut faite d'une côte prise d'Adam. D'autre part, Paul dit que l'homme est à travers la femme, car l'homme vient en existence à travers sa mère. [474] Nous devrions également être équilibrés, en réalisant à la fois que la femme est issue de l'homme et que l'homme est à travers la femme.

### **C. L'homme non créé à cause de la femme, mais la femme à cause de l'homme**

Le verset 9 dit : « L'homme n'a pas été créé à cause de la femme, mais la femme à cause de l'homme. » Ici l'apôtre prend le dessein de Dieu dans la création de l'homme et de la femme comme une base supplémentaire de son enseignement au sujet de se couvrir la tête. Elle ne repose sur aucune tradition humaine, mais sur le dessein divin de la création. Dans la création, la femme fut faite dans le but de correspondre à l'homme (Gn 2.18, 24).

### **D. La femme ayant une marque de soumission sur sa tête à cause des anges**

Au verset 10, Paul continue : « C'est pourquoi la femme, à cause des anges, doit avoir sur la tête une marque de soumission à l'autorité. » Ici, l'autorité dénote se couvrir la tête, qui signifie l'autorité de l'homme sur la femme.

Dans ce verset, nous avons une autre base pour l'enseignement au sujet de se couvrir la tête. Se couvrir la tête est étroitement lié à l'autorité de Dieu et à Dieu en tant que notre Tête. L'archange et ses subordonnés se rebellèrent contre l'autorité de Dieu (Ez 28.13-18 ; És 14.12-15 ; Mt 25.41), établissant son royaume des ténèbres (Mt 12.26 ; Col 1.13), et il devint Satan, l'adversaire de Dieu. Après que Dieu eut créé l'homme, Satan séduisit cet homme afin qu'il le suive et qu'il se rebelle contre Dieu. Ensuite, Dieu envoya son Fils afin de détruire Satan et de libérer l'homme de son autorité pour qu'il revienne au royaume de Dieu (1 Jean 3.8 ; He 2.14 ; Col 1.13). À présent, lorsque les croyants adorent Dieu en priant Dieu et en parlant pour Lui, ils devraient porter certains signes montrant qu'ils sont sous l'autorité de Dieu, l'autorité divine, montrant aux anges qui observent (cf. 1 Co 4.9), et qui sont préoccupés par ce sujet, qu'ils (les croyants) observent l'ordre établi par Dieu dans Son administration. Pour cela, les sœurs devraient porter une marque, un voile sur leur tête.

Il est significatif que Paul dise que la femme devrait porter l'autorité sur sa tête à cause des anges. Satan, un ange principal, avait été chargé de contrôler l'univers pour Dieu. Mais il se rebella, et certains anges le suivirent. Bien sûr, beaucoup d'anges restèrent fidèles à Dieu. Dieu créa l'homme pour s'occuper des anges rebelles. Mais Satan séduisit l'homme, et l'homme le suivit. Puis, dans la rédemption, Dieu entra pour ramener l'homme déchu à Lui-même. Le peuple racheté de Dieu est maintenant l'église. En tant que l'église, nous devrions déclarer aux anges, à la fois à ceux qui sont rebelles et soumis, que, en tant que peuple racheté de Dieu, nous ne sommes pas rebelles contre Son autorité. Au contraire, nous restons sous l'autorité de Dieu. Non seulement dans l'âge du royaume à venir serons-nous sous l'autorité de Dieu, mais même dans cet âge rebelle, nous nous soumettrons à Son autorité. Un voile sur la tête des sœurs est une marque qui déclare cela aux anges.

Au verset 13, Paul demande : « Jugez-en vous-mêmes : Est-il convenable qu'une femme prie Dieu, la tête découverte ? » Ici, Paul indique que, si l'on en juge d'après les raisons qu'il a données, il n'est pas convenable qu'une femme prie Dieu, la tête découverte.

### **E. La nature elle-même nous enseigne que les cheveux longs sont un déshonneur pour un homme, mais les cheveux longs sont une gloire pour une femme**

Les versets 14 et 15 disent : « La nature elle-même ne vous enseigne-t-elle pas que si un homme porte de longs cheveux c'est un déshonneur pour lui, mais que si la femme porte de longs cheveux, c'est une gloire pour elle, parce que les longs cheveux lui ont été donnés comme couverture ? » Lorsque Paul parle ici de la nature, il se réfère à notre constitution naturelle selon la création de Dieu. La nature elle-même nous dit que l'homme ne devrait pas avoir les cheveux longs, mais la femme devrait les avoir. La femme par sa constitution féminine se rend compte que porter les cheveux longs pour se couvrir la tête est une gloire. C'est aussi un fondement solide pour l'enseignement de l'apôtre concernant le sujet de se couvrir la tête.

Aussi audacieuse qu'une sœur puisse être, elle ne se sentirait pas en paix si elle assumait l'autorité sur son mari. Personne n'a besoin de lui enseigner à se sentir mal à l'aise à ce sujet. Par sa constitution naturelle créée par Dieu, elle sait qu'elle ne devrait pas assumer l'autorité sur son mari. Il ne peut y avoir

aucun doute que la constitution féminine est différente de la constitution masculine. Par conséquent, même le sentiment que nous avons de notre constitution naturelle appuie l'enseignement de Paul concernant le sujet de se couvrir la tête.

Au verset 15, Paul dit que les cheveux longs d'une femme lui ont été donnés comme couverture. Certains gens qui discutent de se couvrir la tête, prétendent que dans le chapitre 11 se couvrir la tête fait référence simplement aux longs cheveux d'une femme. Selon leur opinion, tant qu'une femme a les cheveux longs, elle a une couverture de tête. Mais si nous lisons ces versets attentivement, nous verrons que se couvrir la tête est un voile qui s'ajoute par-dessus les cheveux longs d'une femme. Le fait d'avoir une longue chevelure chez une femme indique qu'elle reconnaît l'autorité de Dieu sur elle. Lorsqu'elle se couvre la tête, cela indique qu'elle dit amen à l'arrangement gouvernemental de Dieu.

#### V. AUCUNE DISPUTE

Au verset 16, Paul termine la partie sur se couvrir la tête : « Mais si quelqu'un paraît vouloir contester, nous n'avons pas cette coutume de contester, ni les églises de Dieu. » La coutume ici dénote l'habitude de contester, de disputer et de débattre. Ni les apôtres ni les églises ne toléraient de disputes concernant l'enseignement des apôtres. De plus, la pluralité des églises dans ce verset indique que toutes les églises locales sont indépendantes les unes des autres, et pourtant, elles agissent toutes de la même manière selon l'enseignement des apôtres.

En parlant de se couvrir la tête, nous n'avons pas l'intention que les sœurs acceptent une pratique extérieure d'une manière purement doctrinale. Depuis le commencement du recouvrement du Seigneur dans ce pays, je n'ai jamais donné un message qui oblige que les sœurs se couvrent la tête. Si j'avais donné un tel message, j'aurais simplement encouragé une formalité. Nous ne voulons pas voir une forme extérieure. Se couvrir la tête par les femmes est largement pratiqué dans le catholicisme. Parmi les Arabes, les femmes ont également l'instruction de se couvrir la tête. Cependant, dans de tels cas, je ne pense pas que l'on comprenne la signification de se couvrir la tête. Lorsqu'une sœur se couvre la tête, elle doit comprendre l'importance de le faire. (*Life-study of 1 Corinthians*, msg. 53, p. 470-476)

#### Questions d'étude :

1. Quelle est l'autorité dans l'administration de Dieu et comment les sœurs, peuvent-elles être adéquates par rapport à cette autorité ?
2. Quelle est la signification de se couvrir la tête ? Pourquoi est-il nécessaire de comprendre cette signification afin d'appliquer d'une manière adéquate cet enseignement ?
3. Quelles sont les cinq raisons données par Paul par rapport à se couvrir la tête ?

#### Références et lecture supplémentaire :

1. *Life-study of 1 Corinthians*, msg. 53.
2. *Étude de vie de la Genèse*, msg. 18.
3. *Crucial Truths in the Holy Scriptures*, vol. 2, ch. 19.